

laTrompette



EMMA MOORE/la trompette; GETTY IMAGES

Mettre l'Amérique en forme pour combattre

- Joel Hilliker
- [01/10/2025](#)

« La seule mission du ministère de la Guerre nouvellement restauré est la suivante : mener des opérations militaires, se préparer à la guerre et se préparer à gagner », a déclaré le secrétaire américain à la Guerre, Pete Hegseth, à plus de 800 amiraux et généraux lors d'une réunion en personne sans précédent en Virginie tenue mardi. Il a juré d'inverser des décennies de déclin et a invité tous ceux qui ne l'aiment pas à partir.

- Nombre d'entre eux accepteront sans doute l'invitation, et beaucoup d'autres seront évincés pour n'avoir pas respecté les nouvelles normes, qui ne sont qu'un retour aux normes plus anciennes et plus saines.
- Cette décision irrite certainement les dirigeants qui ont été promus pour avoir prôné la justice sociale, et elle choquera les soldats qui se sont engagés après avoir vu des publicités de recrutement mettant en avant deux mamans.

M. Hegseth a annoncé 10 nouvelles directives, y compris des exigences en matière de condition physique et d'apparence :

- Toutes les troupes doivent être soumises à une seule norme physique, peu importe leur sexe. « Si cela signifie qu'aucune femme ne peut se qualifier pour certains rôles au combat, qu'il en soit ainsi. »
- Tous les membres du personnel, y compris les officiers d'état-major, doivent passer des tests de condition physique deux fois par an. Il a qualifié d'inacceptables les « généraux et amiraux gras ».
- « Finis les mois d'identité, les postes DEI (diversité, équité, inclusion), les hommes en robe, le culte du changement climatique, la division, la distraction et les illusions de genre. »
- Les définitions de l'initiation abusive, du harcèlement et de l'intimidation seront renforcées afin que les dirigeants puissent imposer la discipline sans être accusés de « leadership toxique ».

À entendre certains chefs militaires à la retraite et à lire les comptes rendus de la réunion de mardi, on pourrait croire que la demande faite aux soldats de se raser la barbe est la preuve que l'Amérique est en train de sombrer dans le totalitarisme. Je vois plutôt l'ampleur du choc comme une preuve de la déchéance de l'armée américaine. Ceux qui qualifient Hegseth de « honte » pour l'armée semblaient tout à fait à l'aise avec un secrétaire naval transgenre et des généraux portant des masques de chien.

Les retombées seront fascinantes à observer. Depuis l'entrée en fonction de Trump en janvier, le recrutement militaire a augmenté, toutes les branches dépassant ou atteignant leurs objectifs avant la date prévue. Trump et Hegseth font rapidement évoluer la culture et rétablissent une certaine fierté dans la puissance des troupes américaines.

Le président Trump fait des heures supplémentaires pour mettre fin aux conflits mondiaux par la diplomatie, bien que parfois utopique. Mais à bien des égards, c'est un réaliste pur et dur, et sa détermination à affronter le mal est impressionnante. Le renforcement de l'armée est logique face à un monde qui cherche à détrôner les États-Unis.

Pourtant, pour vraiment renverser les malédictions qui gangrènent le pays, la nation devra aussi affronter ses péchés.